

# UNA DINASTIA

## pretende implantar la familia CORTES

Alerta!! - A defender la democracia amenazada!!

El país está sobrecogido de estupor. Los últimos acontecimientos políticos han venido a poner al descubierto el cáncer que comienza a formarse en el seno misero de nuestra democracia. Hoy puede afirmarse, con más seguridad que nunca, que vamos a paso largo hacia la sustitución de las viejas normas democráticas por los procedimientos oscuros de la satrapía. Durante los tres años de gobierno cívico transcurridos, no hubo ninguna dificultad; la familia Cortés Fernández pudo disfrutar de todos los beneficios del Gobierno al amparo de la ley. Pero cuando se aproxima la terminación del período presidencial, es el crujir de

dientes: hay ya el propósito bien definido de no soltar la presa. Ciento es que, las tradiciones democráticas de nuestro pueblo obligan a la familia gobernante a ocultar todos los fraudes y todos los atropellos tras la ley vigente. Por eso los señores Cortés creyeron conveniente renunciar a la posibilidad de una reelección inmediata y buscar otro camino para llegar al mismo fin. Y ese camino es, pura y simplemente, la imposición de un nombre en la Presidencia que les garantice sus privilegios actuales y pueda a la vez ser base buena para el establecimiento de la dinastía. Así es como han escogido al doctor Calderón Guardia y han

resuelto hacerlo Presidente a pesar de que a sus espaldas ellos mismos se mofan de él. Han querido utilizar la figura de un hombre joven y sano como trampolín de sus turbias ambiciones. Poco a poco han ido envolviendo al Dr. Calderón en la malla de su maquiavelismo barato, hasta reducirlo a un estado que ellos consideran de impotencia y de incapacidad para actuar de manera independiente, fuera de su tutela. Luis Fernández que es quien realmente tiene en sus manos el timón del Gobierno, ha sido el autor y ejecutor de este plan nefasto para los grandes y nobles intereses

Pasa a la Pag. OCHO

# TRABAJO

UN PERIODICO AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA

Edición No. 332

SAN JOSE, COSTA RICA

Sábado 18 de Marzo de 1939

₡ 0.10 Ejemplar

## LA OBRA DE PEÑA CHAVARRIA SE ORIENTO HACIA LA DEFENSA DEL PUEBLO



DR. ANTONIO PEÑA Ch.

La salida del Dr. Peña Chavarría del Gobierno, ha tenido la virtud de despertar las fuerzas sanas del país qu-

paresca en buena parte alegadas. Ha puesto de relieve además que Costa Rica cuenta con una juventud vigorosa, capaz de levantar la cabeza por encima de las conveniencias económicas y políticas para reivindicar los intereses de la justicia y de la moral vilipendiadas.

Peña Chavarría habría podido pliegarse al calderonismo desde un principio, y garantizarse en esa forma su estabilidad en el Ministerio que ocupaba y el respaldo del oficialismo en todos los demás aspectos de su actividad social. Pero no lo hizo. Por A o por B creyó que la causa del calderonismo no era la que más le convenía a Costa Rica y resolvió ser leal a su patria antes que a sus propios intereses personales. Ese gesto no es corriente en esta época en nuestro medio, y

en nuestro concepto ha venido a robustecer el criterio que ya nos habíamos formado del valor moral del Dr. Peña Chavarría. Sentimos que este ciudadano ha probado con hechos que no fue una pieza postiza, como ha habido tantas, en el círculo que constituyan los amigos y seguidores del doctor Moreno Cañas. No. Fue parte medular y digna de ese círculo, lo que constatamos con intensa complacencia en este momento en que el vacío dejado por el doctor Moreno se siente más intensamente que nunca en todas las esferas de la vida nacional.

Nosotros no acostumbramos prodigar elogios. Por el contrario, es frecuente que nos veamos en la difícil situación de tener que atacar. Al Dr. Peña Chavarría, siendo Ministro —PASA A LA PAG. OCHO—

## ESTRANGULANDO LA DEMOCRACIA



Tomándola por gallina  
Luis nos la quiere matar  
para hacerle el caldo gordo

al "partidazo" oficial.  
En este apuro don León  
y Los Cartagos se va

pues no quiere que en sus  
barbas  
le "jalen" el animal.



DR. CARLOS L. VALVERDE V.

DR. CARLOS SAENZ H.

DR. RAUL BLANCO C.



DR. RAUL COYO

## MITIN

Hoy a las 7 p. m.  
en el salón del Partido

Sobre la actualidad política

HABLARAN:

OSCAR BARAHONA, CARLOS LUIS  
FALLAS Y MANUEL MORA